

Artikel vom 31.12.2022

Hofkirchen 2022

Bürgermeister Josef Kufner zieht Bilanz



Der Blick in den Rechenschaftsbericht des 1. Bürgermeisters weist in diesem Jahr einen Rekordhaushalt aus. Nie zuvor standen fast 5,1 Mio. Euro auf der Investitionsseite des gemeindlichen Haushaltsjahres. Steigende Einwohnerzahlen sind zu verzeichnen, die Geburtenrate konstant gut. Zum 1. November 2022 gab es 3.819 Bürger mit gemeldeten Erstwohnsitz in der Marktgemeinde – im Vorjahr waren es 3796. Kitas und Schulen erfreuen sich auch in den kommenden Jahren einer konstanten Auslastung. Die Leute kommen und leben gerne in der 32 km² großen, ländlich geprägten Gemeinde. Dies soll auch so bleiben und deshalb will Bürgermeister Josef Kufner weiter auf die Entwicklung seiner Gemeinde setzen.